

Les plantations à l'école

Jeudi 15/02/2024, des employés de la mairie sont venus planter des arbres et des fleurs.

Le but est de créer de l'ombre et de faire baisser la chaleur, avoir plus d'air pur, mais surtout, permettre à l'eau de s'écouler. Elle pénètre la terre et remplit la nappe phréatique. Cela permet aussi d'éviter des inondations.

Les CP, les éco délégués , délégués ont participé à la plantation.

Merci aux agents de la ville pour leurs explications et leur patience !

Les plantations :

-il faut mettre de la bonne terre

-il faut bien planter : racines dans le sol (elles nourrissent l'arbre) et tronc à l'extérieur.

Les plantes choisies par la ville :

Les arbustes

- Cornouiller
- Groseiller
- Noisetier
- Sureau
- Amelanchier

Plantes vertes devant les arbustes

- Eucharde
- Géranium vivace
- Thym

Arbres

- Tilleuls
- Merisier
- Charme



